

La bonne humeur vient par les danseurs



La troupe Campanelle Danse de Saint-Gence. - MONNERIE Jean-Pierre

À l'approche de Noël, l'Ehpad « Din lou pelou » de Cussac vient de faire un sympathique cadeau à tous les pensionnaires en faisant venir l'association Campanelle Danse de Saint-Gence.

Durant près d'une heure et demie, les deux couples, revêtus de robes et de costumes en fonction des danses de salon, ont présenté diverses chorégraphies, ont enchanté et fait rêver tous les résidents présents.

À intervalles réguliers, les aînés ont également écouté deux chanteuses de la troupe interpréter des chants, bien connus par l'assistance qui a fredonné ces chants célèbres du XX e siècle.